
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 1684

Prix 2 350 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située dans un écrin de verdure, au bout d'une impasse à proximité du centre de

Cannes  et  des  commerces,  cette  magnifique  villa  entièrement  rénovée  d'environ

200m² offre des prestations haut de gamme.Cette belle maison familiale pleine de

charme  se  compose  d'un  grand  et  lumineux  salon,  d'une  cuisine  ouverte

entièrement équipée, d'une buanderie,  d'un séjour ainsi  que d'un bureau. Le tout

est  entouré  de  grandes  baies  vitrées  donnant  sur  un  beau  jardin  paysager  avec

piscine.À  l'étage,  vous  trouverez  trois  chambres,  deux  salles  de  bains  et  une

grande suite parentale avec dressing, salle de bains ...

Nestled in a green setting at the end of a cul-de-sac near the center of Cannes and

its  shops,  this  magnificent  villa,  fully  renovated  and  approximately  200m²,  offers

high-end  amenities.This  charming  family  home  features  a  large  and  bright  living

room, a fully equipped open kitchen, a laundry room, a dining room, and an office.

The  entire  space  is  surrounded  by  large  bay  windows  opening  onto  a  beautiful

landscaped  garden  with  a  pool.Upstairs,  you  will  find  three  bedrooms,  two

bathrooms, and a large master  suite with a walk-in closet,  a full  bathroom, and a

terrace.This house is perfect for a ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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